

130. Generalversammlung am 29. Februar 2024 | Stiftung Integra in Wohlen

Um 14:00 Uhr ertönte die Glocke von JardinSuisse Aargau zur 130. Generalversammlung. Der Präsident René Leuenberger begrüßte die zahlreichen Anwesenden.

Viele Mitglieder besuchten die Generalversammlung, die direkt im Anschluss an die Generalversammlung vom BZG Birr stattfand. Rund 90 Stimmberechtigte haben im Saal Platz genommen. Zusammen mit den Gästen waren um die 120 Personen anwesend.

René Leuenberger führte wie gewohnt zügig und speditiv durch die Versammlung. Es gab kaum Diskussionen und Wortmeldungen. Sehr erfreulich war die Aufnahme von 9 neuen Mitgliedern. Der Zeitplan konnte sehr gut eingehalten werden und es hatte genügend Zeit für einige Grussbotschaften unserer Gäste.

Nach dem Apéro durften die interessierten Gäste nach einem kurzen Spaziergang das Strohmuseum Wohlen besuchen. Die Führung war sehr lehrreich, es war sehr spannend, was in der Blütezeit der Strohindustrie alles aus diesem einfachen Rohstoff gefertigt wurde und Wohlen weltweit bekannt machte.

Im Anschluss an den Museumsbesuch trafen sich Viele wieder zum gemeinsamen Nachtessen, welches ebenfalls im Saal der Stiftung Integra eingenommen wurde. Es entstanden schnell gute Gespräche unter den Anwesenden. Das gemeinsame Essen ist für Viele ein wichtiger Teil der Versammlung. So klang der Abend langsam aus und wir können auf eine angenehme und speditive 130. Generalversammlung zurückschauen.